
　
守山まるごと活性化　議事要旨

日時： 令和３年２月25日（木）

場所：

出席者：

出席者（行政）：

次回以降に
ついて

決定事項
まるごと活性化推進チーム各グループの進捗状況、令和２年度ふるさとづくり委員会
事業報告、予算執行見込み、ふるさとづくり委員会だよりの発行、聖火リレーの応援の
取り組みについて

　　 　走行ルート：びわこ大橋米プラザから琵琶湖サイクリストの聖地碑まで

(5)聖火リレーの応援の取り組みについて
　　　 日時：５月27日（木）　びわ湖大橋米プラザ出発

　　 　→変更なし。
　　 　コロナ対策を徹底する。

　　　 （ピエリ守山駐車場～湖岸堤経由）　約4km

　　　 だと内容が分かりにくいので、写真の下に今年度の活動内容を記載した。最後に興味を

　　　 来年はハマヒルガオを守る会等との連携をしていきたい。

　　 　どういう経緯で始まったか、現在のプロジェクトの数はいくつあるか等を記載した。次に写真だけ

　　   持たれたら、お気軽に速野会館までという一文を入れた。全戸配布予定。

４　検討事項
(1)まるごと活性化推進チーム各グループの進捗状況について

(2)令和２年度ふるさとづくり委員会事業報告について
　　 　A～Fのプロジェクトがそれぞれ事業を実施した。
(3)予算執行見込みについて

　　　 それぞれの立場から話してもらった。
○Ｆ：1/23にふるさづくりシンポジウムを開催。50名が参加。

　　　 来年度はコロナの状況見極めながら考えていく。

　　　 来てください。

　　　 おでかけノルディックは3/7に開催予定。10名～15名の少数で実施する。

　　　 来年度はオンラインでの学習会をしたいと考えている。内容はプラスチックごみ等の環境に

　　　 大地図を速野会館１階の和室に展示。

　　　 現在未執行分については、各プロジェクトの必要経費を支出する。

(4)ふるさとづくり委員会だよりの発行について
　　　 昨年度からの変更点は３点。そもそもまるごと活性化とは何かを知らない人がいると思うので

○Ａ：12/6のサイクリングは例年より人数を絞って実施。

○Ｅ：ふるさと紹介のつどい開催(2/6)

　　　 ポケットパークは土壌改良、ウッドチップまきを実施。きれいな状態が続いているので見に

○Ｂ：コロナで前半は何もできなかったが、12/13にふれあいウォーキングを開催。例年より参加者も

○Ｄ：自由研究室は中止。

　　 　今年度は事業の中止もあり、最終的に残額が出た場合は、市に返還する。

　　　 多かった。実のあるイベントになったと思う。

○Ｃ：３月～５月は自主的に活動中止した。６月から通常の活動をスタート。

　　　 令和３年度の5/16に地球市民の森のつどいがあり、参加予定。

　　　 ついてを予定。

３　委員長あいさつ

議題
まるごと活性化推進チーム各グループの進捗状況、令和２年度ふるさとづくり委員会
事業報告、予算執行見込み、ふるさとづくり委員会だよりの発行、聖火リレーの応援の
取り組みについて

会議要旨

内容
１　開会
２　学区長あいさつ

会議名： 第４回ふるさとづくり委員会

速野会館大会議室

馬場敏明、山田良彦、野口政幸、今井知春、西田昭、福西政治、本山福戝子、井野淸
治、伊藤潔、宮川美紀子、大井重孝、葭田喜代嗣、今井孝司、永尾秀幸、西村喜知、
溝口秀史、下川博司、羽形山晴美、大西博、前田正樹、西村實、鳥毛宗忠、鳥毛裕
子、藤川祐子、山岡龍二、田中敏隆、田中稔（26名）

速野会館　赤井館長、山本


